

Zagreb, 29th of June 2021

Auf Grundlage der Entscheidungen bei der NBC-Konferenz vom 19. Juni 2021 in Berlin erstellt das NBC-Präsidium folgende

AUSSCHREIBUNG

für die Organisation der IX. Weltmeisterschaft Damen und Herren 2021, Mannschaft

Die WM findet vom 23. bis 30. Oktober 2021 statt (Ende der Weltmeisterschaft ist der 30.10.2021, abhängig von der Anzahl der teilnehmenden Länder).

Nationale NBC-Mitgliedsverbände, welche die folgenden Anforderungen erfüllen, können sich für diese Ausschreibung bewerben.

1. Zwei Kegelbahnen mit einer maximalen Entfernung von 40 km
2. Die Kegelbahnen müssen mindestens 6 Bahnen vorweisen, oder eine Kegelbahn mit 12 oder mehr Bahnen (in diesem Fall wäre eine Anlage ausreichend)
3. Wenn ein Mitgliedsland die Möglichkeit hat, eine neue 8-Bahnanlage für die reguläre Durchführung der Weltmeisterschaft bereitzustellen, dann gelten die Bedingungen aus Punkt 1 und 2 nicht.

In der Bewerbung muss angegeben werden, in welchem Land, in welcher Stadt und in welcher Kegelbahn/Club der Wettbewerb ausgetragen wird.

Zudem ist es notwendig, eine Erklärung abzugeben, dass der nationale Verband hinter der Organisation der Weltmeisterschaft steht.

Bewerbungen für die Ausschreibung werden bis zum 12. Juli 2021 entgegengenommen und sind an die E-Mail-Adresse: secretariat@wnba-nbc.com zu senden

Based on the NBC conference held on June 19, 2021 in Berlin, the NBC Presidency is announcing

INVITATION

for organization and household of IX. World Championship Team Women and Men 2021

The IX. World Championship Team W/M 2021 will be held approximately from 23 to 30 October 2021 (the end of the championship will be on 30 October 2021, and the start depends on the number of registered countries)

NBC member national associations that meet the following requirements may apply for this INVITATION:

1. *Two bowling alleys at a maximum distance of 40 km*
2. *Each bowling alleys must have at least 6 lanes, and if the bowling alley has 12 or more lanes then one bowling alley is sufficient.*
3. *If any country has the opportunity to make the conditions of the regular world championship, a new bowling alley with eight lanes then the conditions from points 1 and 2 do not apply.*

The application must state in which country, city and bowling alley the competition will be held. It is also necessary to write a statement that the national association is behind the organization of the IX. World Championship Team Women and Men 2021.

*Applications for the competition are **accepted until July 12, 2021** and are sent to the e-mail address: secretariat@wnba-nbc.com*

Generaly Secretary

Josip Kartelo



President of NBC

Marcell Pintyóke